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RESPUESTA: 

 
En relación con el asunto interesado, se señala que desde que finalizó el primer 

estado de alarma, RENFE ha mantenido una programación en todos sus servicios 
comerciales y de Media Distancia (Obligaciones de Servicio Público (OSP)) que se ha 

ido adaptando a la demanda real detectada en cada corredor. Para ello, se viene 
realizando una monitorización permanente de la demanda y la ocupación de los trenes, 

así como de la compra anticipada de cada uno de los servicios con reserva de plaza. 
 

En función de esos datos, se observa que la oferta de servicios programada en la 
provincia de Valladolid ha estado y sigue estando por encima de la demanda registrada.  

 
Actualmente, la provincia de Valladolid tiene restablecidos el 75% de los trenes 

de servicio público anteriores a la pandemia, mientras que la demanda acumulada de 
enero a septiembre de estos servicios ha sido un 52% menos que la registrada en el 
periodo equivalente de 2019, con anterioridad a la pandemia. 

 
A pesar de ello, el pasado 6 de septiembre se incrementó un servicio diario por 

sentido dentro de la relación Avant Madrid-Segovia-Valladolid y el 13 de octubre se 
incrementó un servicio por sentido en la relación de Media Distancia entre Madrid y 

Palencia, con parada en Valladolid. 
 

Centrándose en los servicios comerciales, los cuales no reciben ningún tipo de 
aportación pública, la oferta se encuentra restablecida en cerca de un 84% respecto a la 

situación anterior a la pandemia, mientras que la demanda, entre enero y septiembre de 
este año, han sido alrededor de la mitad (un 48% menos de viajeros) respecto al mismo 

periodo de 2019.  
 



  

 

 

 

   

 

 

A pesar de ello, el pasado 18 de octubre RENFE incrementó las circulaciones 

entre Madrid y Santander, de manera que los servicios de esta relación con parada en la 
provincia de Valladolid también han sido ya totalmente restablecidos. 

 
Conviene señalar que la voluntad del Gobierno, a través del Ministerio de 

Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y RENFE, en línea con lo que se ha venido 
haciendo a lo largo de la pandemia, es seguir restableciendo aquellos servicios que 
todavía no están operando a lo largo de los próximos meses. 

 
 

Madrid, 05 de noviembre de 2021 


